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◆今井俊哉 委員  

 リトリートプランに関して、３泊４日旅の改善前のプランと改善後

のプランの価格帯について伺いたい。 

◎福田 観光魅力創出課リトリート推進室長  

 プランの内容や泊まる部屋のグレードによって異なる。改善前のプ

ランは、ハイグレードな一番高いプランだと 15 万円程度のものもあ

ったが、７～８万円前後が主な価格帯であった。改善後のプランはコ

ンテンツが含まれていない分低く抑えられており、６～７万円前後で

ある。 

◆今井俊哉 委員  

 日程について、改善後のプランでは２泊３日も出てきているとのこ

とだが、１泊はないのか。 

◎福田 観光魅力創出課リトリート推進室長  

 現在は、１泊はない。 

◆今井俊哉 委員  

 ２泊３日のプランの価格帯はどれくらいか。 

◎福田 観光魅力創出課リトリート推進室長  

 ４～５万円前後であるが、宿泊施設が販売を始めた２泊のプランに

は２万円台のプランもある。 

◆今井俊哉 委員  

 改善前のプランは、７～８万円程度からスタートということを考え

ると、中身がいかに充実しているとはいえ、少し手が出しにくい価格

帯のプランであったかなと思う。昔でいう湯治のように、温泉に入っ

て寝るだけの料金プランなども参考にしてほしい。 

 続いて、登山道整備の意見募集について、現時点での投稿の状況は

どうか。 



◎石井 自然環境課長  

 12 月８日（金）時点で 96 件の意見が寄せられている。 

◆今井俊哉 委員  

 寄せられた意見のうち参考になるものはどの程度か。 

◎石井 自然環境課長  

 ３分の１から半分程度が特に参考になると考えている。 

◆今井俊哉 委員  

 意見募集の QR コードの先の投稿フォームだが、意見をダイレクト

に吸い上げるといった印象を受けなかった。せっかく意見募集をする

のであるから、意見が多数寄せられるように、質問や回答欄を分かり

やすく工夫する余地があったと思うがどうか。 

◎石井 自然環境課長  

 既定のフォーマットの中で工夫したところであるが、今後意見を聞

く場合、参考にしていきたい。 

 


